

Projektstand Neubau Mehrweckgebäude Geeriallmend



Im Uedliger Nr. 96 vom Oktober 2021 wurde darüber informiert, dass die Gemeinde Udligenswil nach der Einigung mit den Einsprechern eine Projektänderung für den Neubau des Mehrzweckgebäudes mit Ökihof, Feuerwehr und Werkdienst einreichen muss. Das überarbeitete Bauprojekt lag vom 3. bis 22. Dezember 2021 öffentlich auf.

Während der Auflagefrist wurden gegen die Projektänderung erneut Einsprachen eingereicht. Der Gemeinderat hat über diese Einsprachen, welche vorwiegend auf die Sicherstellung der Fahrwegrechte der Waldeigentümer abzielen, beraten. Er geht davon aus, dass mit den Einsprechern eine einvernehmliche Lösung gefunden werden kann. Sollte jedoch wider Erwarten keine Einigung möglich sein, wird der Gemeinderat zeitnah über das Bauprojekt und die dann noch unerledigten Einsprachen entscheiden.

Parallel dazu sind die Ausschreibungsunterlagen für die Arbeitsvergabe an eine Totalunternehmung in Arbeit. In diesem Prozess wird die Gemeinde vom Büro für Bauökonomie AG, Luzern, begleitet. Ausserdem konnte Rolf Gmür, dipl. Architekt FH SIA, HM2R Baukultur AG, Luzern, mit der fachlichen Bauherrenberatung beauftragt werden.

Auf unserer Gemeindewebseite berichten wir fortlaufend über das weitere Vorgehen.

Für Fragen zum Projekt steht Ihnen Gisela Künzli-Huber, Bauvorsteherin, bauvorsteherin@udligenswil.ch, Tel. 041 371 13 13, gerne zur Verfügung.

Udligenswil, 25. März 2022

DER GEMEINDERAT